



Communiqué

Titiraliritti! Publication des textes primés dans le cadre du Prix littéraire du Nunavut

Iqaluit, Nunavut (12 septembre 2008) – Le ministre de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse, Louis Tapardjuk, a annoncé aujourd’hui la publication de *Titiraliritti*, une compilation des textes primés dans le cadre du Prix littéraire du Nunavut. Le lancement de l’ouvrage a été fait à l’Assemblée législative du Nunavut.

L’ouvrage contient les 22 textes écrits dans l’un ou l’autre des différents dialectes de l’inuktitut et de l’inuinnaqtun qui ont été primés au cours des cinq premières années d’existence du Prix littéraire du Nunavut.

« Je sais que le Nunavut compte un grand nombre d’excellents écrivains qui fourmillent d’idées et d’histoires qu’ils souhaitent raconter et partager avec nous, » a déclaré le ministre Tapardjuk. « Nous remercions tous les Nunavummiut qui contribuent à la richesse de la langue inuit dans le cadre d’initiatives comme le Prix littéraire du Nunavut. »

Trois auteurs étaient présents lors du lancement de l’ouvrage. Theresa Carter de Gjoa Haven a été primée en 2005 pour son texte intitulé *Unipkaaqtuaq Aqturaarnaaq*. Arsene Ivalu d’Igloodik a été primé en 2006 pour son récit intitulé *Aulajumisiurnivinaluttinnik Unikkaaq*. Jennifer Kadjuk de Repulse Bay a remporté le 1er prix en 2006 grâce à un texte intitulé *Uqausituqanga*. Elle est la plus jeune auteure à avoir emporté le 1er prix dans la catégorie adulte.

« Titiraliritti s’ajoute aux ouvrages déjà publiés en langue inuit, » a indiqué le ministre Tapardjuk. « Je suis ravi que tous ces textes soient publiés, et je souhaite voir de nombreuses autres publications en inuktitut et en inuinnaqtun alors que nous poursuivons le travail afin de préserver et de promouvoir notre langue. »

En 2002, le ministère de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse a institué le Prix littéraire du Nunavut dans le but d’accroître la littérature pour adultes disponibles en langue inuit. Un concours annuel portant sur des thèmes différents a depuis lieu pour encourager les Nunavummiut à prendre la plume. Des bourses sont remises tous les ans aux textes primés.

Le Ministère a reçu plus de 800 textes depuis la création du prix littéraire du Nunavut.

-30-

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Napatchie Kolola

Service des communications

Ministère de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse

(867) 975-5526

Courriel : ngolola@gov.nu.ca